



heleca

**6 Pièces**

**155 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83897073**

**639 000 €**

**Tourrettes-sur-Loup**

Appartement à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Maison de village en parfait état de 155 m<sup>2</sup> sur quatre étages, au calme, dans une jolie ruelle du pittoresque village de Tourrettes-sur-Loup. Au rez-de-chaussée, confortable séjour avec coin cuisine, toilettes d'invités. Au premier étage, desservi par un large escalier au plafond décoré de belles fresques, 2 chambres de 20 m<sup>2</sup> et 13 m<sup>2</sup>. Au deuxième étage, 2 chambres de 14 m<sup>2</sup> (avec douche et lavabo) et de 12 m<sup>2</sup>, 1 salle de bains et des toilettes. Au dernier étage, séjour/cuisine ouverte entièrement équipée aux fenêtres sur trois côtés, laissant entrer la lumière et avec vue mer. Cave et cave à ...

Impeccable townhouse of 155 m<sup>2</sup> on four floors, located on a pedestrian street in the picturesque village of Tourrettes-sur-Loup. Ground floor, cosy living room with kitchenette, guest toilet. First floor, accessed via a wide staircase with beautifully frescoed ceiling, 2 bedrooms of 20 m<sup>2</sup> and 13 m<sup>2</sup>. Second floor, 2 bedrooms of 14 m<sup>2</sup> (with shower and washbasin) and 12 m<sup>2</sup>, 1 bathroom and 1 toilet. Top floor, fully-equipped open-plan living room/kitchen with windows on three sides, letting in light and enjoying sea views. Cellar and wine cellar in the basement. Sophie LINDESKOG +33645880125

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

